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We can use 'must' to show that we are certain something is true. We are making a logical deduction based upon some clear evidence or reason.
(Podemos utilizar “must” demostrar que tenemos la certeza de que algo es cierto. Estamos haciendo una deducción lógica en base a alguna evidencia clara o razón.)
There's no heating on. You must be freezing.
(No hay calefaccion. Debes estar congelado)
You must be worried that she is so late coming home.
(Debes estar preocupado pues ella está llegando tarde a casa)
I can't remember what I did with it. I must be getting old.
(No puedo recorder qué fue lo que hice con él. Debo estar haciéndome viejo)
It must be nice to live in Florida.
(Debe sera gradable vivir en Florida)
We also use 'must' to express a strong obligation. When we use 'must' this usually means that some personal circumstance makes the obligation necessary (and the speaker almost certainly agrees with the obligation.)
(También utilizamos “must” para expresar una obligación fuerte. Cuando usamos "must" esto generalmente significa que alguna circunstancia personal hace que la obligación sea necesaria (y el que habla está casi seguro que está de acuerdo con la obligación.)
I must go to bed earlier.
(Debo ir a la cama temprano)
They must do something about it.
(Deben hacer algo al respecto)
You must come and see us some time.
(Debes venir y vernos en algún momento)
I must say, I don't think you were very nice to him.
(Debo decir, no creo que fuiste muy amable con él)
We can also use 'have to' to express a strong obligation. When we use 'have to' this usually means that some external circumstance makes the obligation necessary.
(También podemos utilizar "Have to" para expresar una obligación fuerte. Cuando usamos “Have to”  esto generalmente significa que alguna circunstancia externa hace que la obligación sea necesaria.
I have to arrive at work at 9 sharp. My boss is very strict.
(Tengo que llegar al trabajo a las 9 en punto. Mi jefe es muy estricto)
We have to give him our answer today or lose out on the contract.
(Tenemos que darle nuestra respuesta hoy o perder el contrato)
You have to pass your exams or the university will not accept you.
(Tienes que pasar los exámenes de la Universidad o no serás aceptada)
I have to send a report to Head Office every week.
(Tengo que enviar el reporte a la sede todas las semanas)
In British English, we often use 'have got to' to mean the same as 'have to'.
(En Inglés Británico, a menudo utilizamos “I have got” que significa lo mismo que “Have to”)
I've got to take this book back to the library or I'll get a fine.
(Tengo que devolver este libro a la biblioteca o conseguiré una multa)
We've got to finish now as somebody else needs this room.
(Tenemos que terminar ahora, alguien más necesita esta habitación)
We can also use ' will have to' to talk about strong obligations. Like 'must' this usually means that that some personal circumstance makes the obligation necessary. (Remember that 'will' is often used to show 'willingness'.)
También podemos usar “will have to”   al hablar de obligaciones fuertes. Al igual que “must”  esto generalmente significa que alguna circunstancia personal que hace que la obligación sea necesaria. (Recuerda que “will”  se utiliza a menudo para mostrar “voluntad”.)
I'll have to speak to him.
(Tendré que hablar con él)
We'll have to have lunch and catch up on all the gossip.
(Tendrémos que llevar almuerzo y ponernos al dia con todos los chismes)
They'll have to do something about it.
(Ellos tendrán que hacer algo al respecto)
I'll have to get back to you on that.
(Tendré que volver a ti por eso)
As you can see, the differences between the present forms are sometimes very small and very subtle. However, there is a huge difference in the negative forms.
(Como se puede ver, las diferencias entre las formas actuales son a veces muy pequeñas y muy sutiles. Sin embargo, hay una gran diferencia en las formas negativas.)
We use 'mustn't' to express strong obligations NOT to do something.
(Usamos “musn’t” para expresar obligaciones Fuertes como para no hacer algo)
We mustn't talk about it. It's confidential.
(Nosotros no debemos hablar sobre eso. Es confidencial)
I mustn't eat chocolate. It's bad for me.
(No debo comer chocolate. Es malo para mi)
You mustn't phone me at work. We aren't allowed personal calls.
(No debes llamarme al trabajo. No se nos permiten llamadas personales)
They mustn't see us talking or they'll suspect something.
(No deben vernos hablando o ellos sospecharán algo)
We use 'don't have to' (or 'haven't got to' in British English) to state that there is NO obligation or necessity.
(Utilizamos “Don’t have to” (o  “Haven’t got to” en ingles Británico)  para afirmar que no existe una obligación o necesidad)
We don't have to get there on time. The boss is away today.
(Nosotros no tenemos que llegar a tiempo. El jefe está ausente hoy)
I don't have to listen to this. I'm leaving.
(No tengo que escuchar eso. Me voy)
You don't have to come if you don't want to.
(No tienes que venir si no quieres)
He doesn't have to sign anything if he doesn't want to at this stage.
(no tiene que firmar nada si él no quiere esta etapa)
I haven't got to go. Only if I want to.
(No tengo que ir. Solo si quiero)
